

Pressemitteilung

Adventsmarkt im Quartier „le flair“ sammelt 10.000 Euro Spende ein

Empfänger sind zwei soziale Organisationen aus Düsseldorf

Das Düsseldorfer Quartier le flair gibt eine 10.000 Euro-Spende an soziale Projekte: Die Stiftung SORRISO und das „Big sister“-Mentorenprojekt sollen je zur Hälfte bedacht werden. Ein Teil der Summe konnte auf dem Quartier-Adventsmarkt im le flair am vergangenen Freitag eingesammelt werden. Anschließend stockte le flair den Betrag auf.

Der le flair-Adventsmarkt auf dem Quartierplatz am Service-Point fand regen Zuspruch. Neben diversen Ständen von Künstlern und Gewerbetreibenden aus der Nachbarschaft gab es ein Kinderzelt mit Nikolaus und Geschenkesack. Speisen und Getränke sowie die Tombola-Lose wurden jeweils gegen eine Spende angeboten. So kamen etwa 1.500 Euro zusammen. Bei zwei Ziehungen wurden die Gewinner von „Probewohnen im le flair“ und vielen Gutscheinen, unter anderem für Kino- und Restaurantbesuch, gezogen. HOCHTIEF Projektentwicklung und INTERBODEN Innovative Lebenswelten hatten den Adventsmarkt organisiert.

HOCHTIEF Projektentwicklung entwickelt, realisiert und vermarktet als Tochtergesellschaft des HOCHTIEF-Konzerns seit 1991 Immobilienprojekte im In- und Ausland und gilt in Deutschland als führender Innenstadentwickler. Büroimmobilien in Innenstadt- und citynahen Lagen bilden das Kerngeschäft. Weitere Schwerpunkte sind Wohn- und Gewerbeimmobilien sowie die Entwicklung ganzer Stadtquartiere. HOCHTIEF Projektentwicklung baut kein eigenes Immobilienportfolio auf, sondern agiert als „Investor auf Zeit“ mit dem Ziel, die Projekte frühestmöglich und gut vermietet an einen Endinvestor zu verkaufen. Mit seinen Vertretungen in Deutschland und dem europäischen Ausland stellt das Unternehmen die Nähe zu den Kunden sicher. Nachhaltige Konzepte, beste Standorte, anspruchsvolle Architektur und innovative

**Ansprechpartnerin: :
Gabriele Stegers**

Tel.: 0201 824-2282
Fax: 0201 824-1728

presse@flair-
duesseldorf.de

www.flair-
duesseldorf.de
/presse

Seite 1 von 2
09.12.2013

Ein Joint Venture von



und



Technik sorgen für Wertsteigerungen und Kostensenkungen. Weitere Informationen unter www.hochtief-projektentwicklung.de.

KOMMUNIKATION

INTERBODEN-Gruppe:

Die inhabergeführte Firmengruppe **INTERBODEN** ist seit über 60 Jahren am Immobilienmarkt aktiv. Im Vordergrund steht der innovative, konzeptbezogene Wohnungs- und Gewerbebau. INTERBODEN versteht sich als Generalplaner für Quartiersarchitektur und umfassender Immobiliendienstleister, der Lebens- und Arbeitswelten schafft. Ziel ist es, für jeden Standort individuelle Konzeptbausteine zu entwickeln und zu einer einzigartigen Lebenswelt mit sozialer und ökologischer Nachhaltigkeit zusammenzufügen. Weitere Informationen unter www.interboden.de.

Seite 2 von 2
09.12.2013

Ein Joint Venture von



und

